

## Sigit Ari Widodo, Assistant Coach Surabaya Samator

Contributed by benny  
 Tuesday, 18 March 2014  
 Last Updated Thursday, 05 June 2014

volimania.org, Jakarta - Menangani tim besar sekelas Surabaya Samator tak ubahnya membawa mereka untuk berlelah di awal dan membawa kemenangan di kemudian. Surabaya Flame, begitulah nama tim ini saat bergabung pertama kali pada kejuaraan bergengsi Profesional Liga (Proliga). Klub yang hanya berisi putra-putra muda itu kian mantab membina dan menggembleng mereka yang bertalenta di cabang olahraga bola voli.

foto : dokumen pribadi

Klub yang bermarkas di Driyorejo, Gresik, Jawa Timur, itu tak pernah absen, setiap tahun selalu tampil di arena Proliga. BSI Proliga 2014 adalah kali keempatnya mereka menyabet gelar juara setelah "rindu" membawa tropi kemenangan terakhir di tahun 2009. Di balik kesuksesan itu terdapat sosok-sosok yang mengarsiteki mereka. Lima tahun sejak 2009 bukanlah waktu yang singkat, mereka ditempa oleh Mr Hu Xin Yu, Ibarsjah Djanu, dan Sigit Ari Widodo.

Adalah Sigit Ari Widodo, atau lebih dikenal dengan panggilan Sigit, dia merupakan mantan atlet Surabaya Samator di era Johan Rahmadi, Hadi Esmanto, dan Susilo Hari Wibowo. Karena ketekunan dan kesabarannya juga lebih senior dibanding yang lain, ia didapuk menjadi trainer setelah menyatakan berhenti bermain usai mengikuti PON 2004 di Sumatra Selatan. "Saya diminta Mr Hu Xin Yu dan bantu mas Ibarsjah sebagai trainer pada waktu itu," ujarnya saat dihubungi oleh volimania.org.

Sigit bergabung di Surabaya Samator tahun 1996. Selama berkiprah di timnya dia mencicipi beberapa prestasi yang ditorehkan bersama Samator. Di antaranya juara Livoli, Proliga, bahkan juara di PON 2004 mewakili tim putra Jawa Timur. Pria yang baru saja berulang tahun, 8 Maret kemarin, kini menjabat sebagai asisten pelatih. Sejak kepergian Mr Hu Xin Yu dari Samator, ia berduet membentuk punggawa-punggawa Samator dengan Ibarsjah dan Joni Sugiyatno. Setiap harinya Sigit rutin pergi-pulang Sidoarjo - Gresik untuk melatih Samator di saat tidak ada event. Kesehariannya yang hidup sederhana di lingkungannya begitu dikenal oleh warga sekitar. "Kalau mau main ke rumah saya di daerah sini cukup bilang 'Sigit voli' pasti mereka tahu," ungkap pria jebolan klub Vita Solo itu. Acapkali dia harus meninggalkan rumah berbulan-bulan karena ditunjuk oleh PBVSI untuk mentraining pelatnas di Padepokan Voli Sentul, Bogor. Sigit juga beberapa kali harus mendampingi tim nasional bermain ke luar negeri. Terakhir dia menuju Myanmar guna mengawal tim putra di Sea Games 2013 dan membawa medali perak.

Kepiawaiannya sebagai pelatih tak perlu diragukan lagi, Sigit pernah mengikuti kursus pelatih voli internasional level 2 yang digelar di Sentul, Oktober 2012 silam. "Ini penting agar meningkatkan kualitas pelatih dan mendapatkan ilmu bertaraf internasional," pungkasnya.

Setelah Proliga 2014 usai dia kembali menjalani aktivitas demi kesuksesannya dan Surabaya Samator di masa mendatang. Selamat coach! (bwn) Biodata

Nama : Sigit Ari Widodo TTL : Sukoharjo, 8 Maret 1977 Klub : Vita Solo, 1992 - 1996 Samator, 1996 - 2004 Era di Samator  
 : Joni Priyanto, Susilo Hari Wibowo, Johan Rahmadi, Mashuda, Hadi Esmanto, Marwan Sutrisno Jabatan : trainer 2004 -  
 2009, asisten pelatih 2009 - sekarang Prestasi : juara Livoli 1999 & 2000 runner up Proliga 2002 & 2003 juara  
 Proliga 2004 juara PON 2004